

Weiterer herber Rückschlag

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 04. Oktober 2009 um 15:12 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 04. Oktober 2009 um 15:44 Uhr

Einzig zwei Sätze gönnte der gastgebende SV Eintracht Oppenhausen 3 der Dichtelbacher 4. Herren im Freitagsspiel der 3. Kreisklasse. Mit 0:9 endete nach nur eineinviertel Stunden die Begegnung zugunsten der weitaus überlegenen Hausherren. Lothar Breidenbach kam dabei bei seiner knappen Fünfsatzniederlage einem Ehrenpunkt am nächsten, verlor nämlich im letzten Satz nur mit 9:11 gegen den Oppenhausener Spitzenmann. Nun muss sich die Mannschaft kräftig steigern, wenn sie nicht allzu tief in der Tabelle sinken möchte.